



Spendenübergabe der Projektgruppe Adventsbasar Dieblisch



Die Projektgruppe Adventsbasar blickt auf eine erfolgreiche Saison 2023 zurück. Durch den Verkauf von Genähtem, Gestricktem, Gebäck und Marmelade sowie von Adventskränzen und Gestecken, beim Basar am 11. November und beim „Advent auf dem Heidehof“ am 16. Dezember konnte wieder ein bedeutender Erlös erzielt werden. Am vergangenen Freitag fand die Spendenübergabe an den „Förderverein Frauenhaus Koblenz e.V.“ statt. In den Räumlichkeiten des „Sozialdienst katholischer Frauen“ (SkF) begrüßten die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Nora Salvadori, und Frau Sarina Vaccarisi vom „Beratungsladen für Frauen“ des SkF die Teilnehmerinnen der Projektgruppe und nahmen den Scheck in Höhe von 1.000,- € mit großem Dank entgegen.

Sie erzählten den Anwesenden ausführlich über ihre Arbeit und die Verwendung von Spendengeldern. So wird beispielsweise ermöglicht, dass die Räume des Frauenhauses freundlich gestaltet und bei Bedarf renoviert werden, dass Kinderspielzeug angeschafft oder auch einmal ein Ausflug für die Bewohnerinnen finanziert werden kann. Nach dem informativen Austausch bei Kaffee und Gebäck bedankten sich die Mitglieder der Projektgruppe für die freundliche Einladung.

Zusammen mit einem Rest-Kassenbestand von den Basaren 2022 konnte die Projektgruppe Spenden in einer Gesamthöhe von 3000,-€ überweisen. Neben dem Förderverein Frauenhaus Koblenz e.V. wird „DIE SCHACHTEL“ (Obdachlosenhilfe) in Koblenz mit 1500,-€ unterstützt sowie die Familienhörbuch gGmbH in Selters mit 500,-€ (Infos unter familienhoerbuch.de)

Ein herzliches Dankeschön allen, die durch Mithilfe, Kauf oder Spende zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben!